

SILVER COLLEGE NEWS
シルバーカレッジ
新聞

発行元:シルバーカレッジ
事務局/教育部生涯学習課(美和公民館)

七宝焼を作ろう！

十月二十四日(火)に、七宝焼アートヴィレッジにて、七宝焼体験を行いました。講師の先生方や商工観光課職員の丁寧な指導や説明もあり、思い思いの色やデザインでオリジナルな作品を仕上げることができました。どの作品もすばらしい出来ばえで、楽しくも真剣に作品の制作に取り組むことができ、貴重な体験となりました。



七宝焼の歴史は…



色をのせる感じで…



全集中!

上手だがね

まあまあです

出来上がりが楽しみやう心配やう…

—— 学生の声

- あっしんど。絵心がないので、ずいぶん苦労しました。でも楽しかった。ありがたうございました。
- 初めての経験で難しく感じました。七宝焼の台は銅製であることを知り、勉強になりました。
- 簡単な作業だと高をくくっていましたが、八〇年の人生で初めてのことで、難しくてお手上げでした。楽しくてもう一度作ってみたくなりました。次回は大作に挑戦します。
- 子どものころにもどったように集中して取り組みました。色調のセンスのなさが作品に表れてしまいました。
- 未知への挑戦！感激！面白っ！
- ボランティアができるぐらい学びたいと思いました。
- 適切な指導で分かりやすく教えていただきました。ただ、出来上がりはどうか、心配やら楽しみやら…。
- 時間的に短く自分がデザインしたようにはできなかった。仕上りのイメージが分からず、不安ばかりで取り組んだ。
- かなり以前にやったことがあるのに、ころっと忘れてしまいました。初心に戻ってやりました。



文化祭出品!

丁寧なアドバイスの通りに、頭ではやっているつもりですが、指先が動かない、よく見えない…。苦労して完成させた七宝焼作品が出来上がりました。

学生の皆さんは心配そうに焼きに出しましたが、予想以上の出来栄です。これなら、家族にも友人にも、胸を張って見せることができそうです。文化祭のシルバーカレッジブースに展示しました。皆さんおそろいでご覧いただくことができました。



アドバイザーより

季節は巡り、あっという間に晩秋の気配が漂います。日中の暑さとは裏腹に、朝夕は涼しいを通り越して寒いぐらいです。インフルエンザも流行しているとか。体調管理にお気を付けてください。